

**Voces Libres denuncia el impacto económico, social y energético y se opone al cierre de la Central Nuclear de Almaraz.**

La asociación juvenil Voces Libres España manifiesta su rotundo rechazo al cierre de la Central Nuclear de Almaraz, previsto para los años 2027 y 2028. Esta decisión, impulsada por el Ministerio de Transición Ecológica, se aleja de la **política energética sensata y liberal** que necesita España, con graves consecuencias para los bolsillos de las familias, negocios y el desarrollo económico de Extremadura, así como para la seguridad energética. En esta línea, **la Comisión Europea ha incluido la energía nuclear dentro de la taxonomía verde**, de modo que su exclusión en el mix energético español es, al mismo tiempo, una imprudencia y una falta de cohesión con los criterios y estándares comunitarios.

**Un golpe al empleo y a la economía regional**

La Central Nuclear de Almaraz ha sido durante décadas uno de los principales motores económicos de Extremadura, **generando más de 3.000 empleos directos e indirectos**. Su cierre supondría un impacto crítico al tejido económico y laboral de la región, dejando a su suerte a estos 3.000 trabajadores que dependen de la actividad de esta central, siendo especialmente afectada la comarca del Campo Arañuelo y otras zonas cercanas.

Este cierre supondría una commoción en la propia economía de los ciudadanos, que **verían crecer el monto de su factura de la luz**, siendo otros afectados directos de esta medida anti-científica, ignorando además el motor económico que supone la construcción de centrales nucleares, especialmente en zonas poco pobladas, lo que a su vez supone un factor a tener en cuenta como **solución a la despoblación** en las localidades más afectadas.

**Un paso atrás en la transición energética**

Desde Voces Libres defendemos una política energética basada en la **combinación de energías renovables y la energía nuclear**, que permita garantizar un suministro seguro sin recurrir al intervencionismo ni penalizar al consumidor. De este modo, cerrar Almaraz supone la puesta en riesgo de la estabilidad del sistema eléctrico nacional. La energía nuclear, además de ser una **fuente segura y constante**, es una herramienta clave para la descarbonización, al **no emitir gases de efecto invernadero** durante su operación.

Asimismo, este cierre limitará la capacidad de España para competir en un mercado global cada vez más exigente en términos de sostenibilidad y eficiencia

energética. Sin un mix diversificado y confiable, las empresas se enfrentarán a mayores costes operativos y dificultades para innovar, **perjudicando la competitividad** del tejido productivo y la atracción de inversiones internacionales.

### **El papel estratégico de Almaraz en la seguridad energética**

La energía nuclear es un motor fundamental para el mix energético, suponiendo los siete reactores de España el **20,34% de la producción eléctrica** nacional. En concreto, la Central Nuclear de Almaraz genera aproximadamente el 7% de la electricidad consumida, contribuyendo de forma decisiva a la estabilidad del sistema eléctrico. El cierre de una infraestructura tan estratégica refleja una preocupante falta de planificación y de confianza en el sector privado para liderar soluciones innovadoras y sostenibles.

Su cierre anticipado provocará tensiones en la red, especialmente en picos de demanda, y **aumentará el riesgo de apagones o cortes de suministro** tanto a particulares como a empresas e industrias. Extremadura perdería, por tanto, su principal fuente productora de electricidad y la capacidad de atraer nuevas industrias electro intensivas, que necesitan un suministro continuo, seguro y a precios competitivos.

En este contexto, Voces Libres alerta que la decisión de desmantelar Almaraz no responde a un análisis técnico o económico riguroso, sino a criterios condicionados por una **ideología ecologista radical basada en los dogmas del alarmismo climático y en una fobia irracional a la energía nuclear alejada de cualquier evidencia científica**.

### **Propuestas de Voces Libres**

Ante esta situación, desde nuestra asociación proponemos:

1. **Oposición total al cierre:** Solicitamos al Gobierno de España y a las instituciones competentes que anulen la orden del cierre de la Central Nuclear de Almaraz y a frenar el desmantelamiento de Centrales a nivel nacional. Además, instamos a las instituciones pertinentes a abrir más centrales nucleares, ya sean infraestructuras construidas desde cero, aprovechando antiguas centrales de carbón, e incluso mediante el uso de los SMR, aumentando así nuestra soberanía energética y la garantía de una producción de energía verde constante, siguiendo la línea de otros países europeos como Italia y Polonia.

2. **Desarrollo de alternativas reales:** Reclamamos una estrategia de transición energética que garantice una producción continuada de electricidad con energía verde como son las renovables y la nuclear, asegurando la estabilidad del suministro eléctrico sin comprometer la competitividad empresarial ni la libertad económica de las empresas eléctricas, las PYMES, autónomos e industria.
3. **Explotación de recursos naturales:** Siguiendo esa línea de autosuficiencia energética, España debe explorar la posibilidad de la extracción de uranio de nuestros propios yacimientos, principalmente de los encontrados en las provincias occidentales de Castilla y León, pudiendo así garantizar la autonomía energética de España en tiempos de inestabilidad geopolítica, evitando depender de terceros países con intereses y valores muchas veces opuestos a los nuestros.

### Un futuro para Extremadura

La decisión de cerrar Almaraz refleja una falta de compromiso con el desarrollo de Extremadura. La central es un **foco de atracción de empleo y riqueza**; así como uno de los principales activos del sistema energético nacional y, especialmente, del regional. Desde Voces Libres seguiremos trabajando para defender los intereses de Extremadura y para promover un modelo de desarrollo que sea sostenible económica y ambientalmente, alineado con los principios de libertad y responsabilidad.

Por todo lo expuesto, desde Voces Libres exigimos que el Ministerio de Transición Ecológica **frene inmediatamente** los planes de cierre de la Central de Almaraz y del resto de España, visto que **esta decisión responde a un fanatismo ecologista radical contrario a la ciencia, al medio ambiente, a la prosperidad de las familias y al desarrollo económico**. En consecuencia, apoyamos las movilizaciones ciudadanas convocadas por trabajadores y vecinos. Confiamos en que la sociedad extremeña y del resto de España se sume a esta causa y haga escuchar su voz.